



GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. TOMÁS FERNÁNDEZ RÍOS, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario VOX (GP VOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes **preguntas para las que solicita respuesta por escrito**.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Por más que ya se esperase un mal dato de paro del mes de marzo, los resultados en la provincia de Huelva han superado con creces los peores presagios. Un total de 6.866 personas más, han pasado a engrosar las listas de desempleo en la provincia con respecto al mes de febrero. Nunca antes en la historia reciente onubense, incluida la irrupción de la crisis de 2008, se había producido un retroceso de tal magnitud de un mes a otro y mucho menos en un mes de marzo.

Detrás de estos números, por supuesto a nadie se le oculta que se encuentra la situación excepcional que ha ocasionado la alerta sanitaria del coronavirus COVID-19, que ha obligado a paralizar la mayor parte de la actividad económica en las dos últimas semanas del mes, y que ha sido suficiente para echar por tierra el buen comportamiento histórico de un mes como es marzo, llamado a ser siempre en esta provincia uno de los meses más positivos del año, al encontrarse ésta a las puertas de la Semana Santa y en plena campaña agrícola de recolección de la fresa.



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

# VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

Pero para poder entender el especial mal comportamiento del empleo en este mes en la provincia de Huelva en comparación con otras, hay que referirse también a la tendencia de pérdida de empleo que, de forma crónica, lleva padeciendo Huelva desde hace tiempo. Durante este último año, el número de desempleados en la provincia ha aumentado un 21,99%, alcanzando los 53.780 parados, **más que en ninguna otra provincia de España**, y que ha hecho que recuperaran niveles de hace cuatro años, cuando se superaba con normalidad la barrera de los 50.000 desempleados.

La situación de la crisis del COVID-19, ineludiblemente va a ocasionar un grave problema en el mercado laboral a nivel nacional en los próximos meses. Pero esta situación puede ser especialmente crítica para la provincia de Huelva, ya que esta ya se encontraba en una situación particularmente vulnerable, antes de que nuestro país fuera golpeado por los efectos de la pandemia.

Ante esta situación, se plantea la siguiente:

### PREGUNTA

1.- ¿Tiene el Gobierno pensado tomar alguna medida específica para ayudar al mercado laboral de la provincia de Huelva, al encontrarse este ya en una situación de especial vulnerabilidad antes de la llegada de la crisis del COVID-19?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 6 de abril de 2020.



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

D. Tomás Fernández Ríos  
Diputado G.P. VOX

# VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

VºBº Dña. Macarena Olona Choclán  
Portavoz Adjunta G.P. VOX

C.DIP 20662 08/04/2020 12:08